

SUMMARY

• TO THE READERS	3
• FOR COLLECTORS' NOTE	
<i>Smetannikov I.S.</i> New «Standard» Civic Arms Pin-Badges. A Catalogue, 2001. Part Two	4
<i>Korzhih Yu.V.</i> A Catalogue of Trade Marks and Stamps on Pin-Badges	5
<i>Bogatov K.M.</i> The «Classic» Series of Pin-Badges. A Catalogue, 2001	43
<i>Vacca B.A.</i> A Catalogue of Jubilee Pin-Badges with Civic Arms (within the borders of the Soviet Union, from the end of the 19th Century to the year 2000). Part Six (Letters: O, П, P)	66
<i>Smetannikov I.S.</i> Meet: Berezin. A New Heraldico-Phaleristic Series	84
• PHALERISTICS	
<i>Akunov V.V.</i> A Concise History of Military-Spiritual Orders	85
<i>Burkov V.G.</i> To the History of «The Golden Star» Medal of the Hero of the Soviet Union	90
<i>Dumin S.V.</i> The Order of St Nicholas the Miracle-Worker. Pages of History (1915-1929-2001)	100
<i>Dumin S.V.</i> The Roll of Companions of the Russian Imperial Order of Saint Anne (1922-2002)	118
<i>Korolev M.P.</i> The Prussian Royal Order «Pour le Mérite»	133
• OFFICIAL SECTION	
The Moscow City Law, No. 38, dated 5th september 2001, «On the Moscow City Awards and Honorary Titles»	142
The Moscow Government Decision, No. 1201-PP, «On the Competition for Design and Production of the Moscow City Decorations»	149
• CHRONICLE	
<i>Smetannikov I.S.</i> The Second Andreyev's Readings on Phaleristics	152
• ADVERTISEMENT	
<i>Lazarenko V.G.</i> Achievements and Problems of Researching Work in 2001	154

СОДЕРЖАНИЕ

• К ЧИТАТЕЛЯМ	3
• КОЛЛЕКЦИОНЕРАМ НА ЗАМЕТКУ	
<i>Сметанников И.С.</i> Новые «стандарты»: каталог 2001 г. Вторая половина	4
<i>Коржик Ю.В.</i> Каталог товарных знаков и клейм на значках	5
<i>Богатов К.М.</i> «Классическая серия»: Каталог за 2001 год	43
<i>Вакка Б.А.</i> Каталог юбилейных значков населенных пунктов (в границах Советского Союза, период: с конца XIX в. по 2000 г.). Часть 6. (О, П, Р)	66
<i>Сметанников И.С.</i> Знакомьтесь: Березин. Новая гербофалеристическая серия	84
• ФАЛЕРИСТИКА	
<i>Акунов В.В.</i> Краткая история военно-духовных орденов	85
<i>Бурков В.Г.</i> К истории медали «Золотая Звезда» Героя Советского Союза	90
<i>Думин С.В.</i> Орден Святителя Николая Чудотворца. Страницы истории (1915-1929-2001)	100
<i>Думин С.В.</i> Списки кавалеров российского императорского ордена Святой Анны (1922-2002)	118
<i>Королев М.Р.</i> Прусский Королевский орден «POUR LE MÉRITE» [«ПУР ЛЕ МЕРИТ»]	133
• ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ	
Закон города Москвы от 5 сентября 2001 г. № 38 «О наградах и почетных званиях города Москвы»	142
Постановление Правительства Москвы от 25 декабря 2001 г. № 1201-ПП «О проведении конкурса по разработке и изготовлению наград города Москвы»	149
• ХРОНИКА	
<i>Сметанников И.С.</i> Вторые Андреевские чтения по фалеристике	152
• РЕКЛАМА	
<i>Лазаренко В.Г.</i> Успехи и проблемы в исследовательской работе за 2001 год	154

Цена договорная

ГЕРБОВЕДЪ

издаваемый
Русской Геральдической Коллегией

Ответственность за точность приведенных фактов, цитат,
статистических данных, собственных имен и иных сведений
несут авторы публикуемых материалов

**ПРИ ПЕРЕПЕЧАТКЕ
ССЫЛКА НА «ГЕРБОВЕД» ОБЯЗАТЕЛЬНА**

**Точка зрения редакции
не обязательно совпадает с мнением автора**

Спонсор: МП «Герольд»

Адрес редакции: 141170, Москва, Монино, а/я 1.

Тел. (095) 747-39-90 добавочн. 110-73

E-mail: gerboved@mail.ru

Web: <http://gerboved.cjb.net>

Журнал зарегистрирован в Министерстве печати и информации
Российской Федерации 14 мая 1993 г. Регистрационный № 0110662.

Учредитель и главный редактор **И.С. Сметанников**

Сдано в набор 20.02.2002 г. Подписано в печать 30.03.2003 г.
Отпечатано в ООО «РЕПРО-ПОЛИГРАФ». Тираж 500 экз.